



El Cabildo apoya un intercambio educativo y cultural entre estudiantes tinerfeños y senegaleses

Acción Exterior y la Red Canaria de Escuelas Solidarias recibe la visita de la delegación africana formada por dos profesores y dos alumnas

Tenerife – 03/12/2016. El Cabildo de Tenerife, en el marco de la iniciativa Isla Fórum del área de Acción Exterior, recibió a una delegación de dos profesores y dos alumnos senegaleses con motivo de un intercambio educativo entre estudiantes de la Isla y de este país africano con el fin de compartir experiencias para el enriquecimiento cultural de los alumnos y la sensibilización hacia otras realidades y valores. La delegación africana vino acompañada por representantes de la Red Canaria de Escuelas Solidarias, así como una profesora y un alumno del IES Ichasagua, del municipio Arona, que visitaron en noviembre Senegal, dentro de este proyecto

La consejera de Acción Exterior, Delia Herrera, subrayó durante la recepción el entusiasmo de los estudiantes tinerfeños que han viajado a África: "Les impresiona la calidad humana de los jóvenes senegaleses y el esfuerzo que demuestran en formarse". Herrera señaló que las políticas de internacionalización se inician con la formación de los más jóvenes, "para que conozcan otras culturas y sean conscientes en este caso de que África es un continente de oportunidades formativas y laborales". Herrera trasladó a los presentes la estrecha colaboración del Cabildo de Tenerife con Senegal en salud, energías renovables, transportes y agricultura, entre otros.

Las estudiantes senegalesas Mame Fatou Sylla y Mame Awa Gningue expresaron en español su agradecimiento por la bienvenida y la oportunidad formativa que supone este intercambio educativo. En la misma línea, sus profesores, Mamadou Samba Sow y Antoine Kama reiteraron su agradecimiento e informaron del interés de sus alumnos por el idioma español: "Contamos con grupos de chicos entre 16 y 19 años con los que formamos un club para mejorar la práctica del idioma español fuera del horario escolar". Ambos comentaron que este intercambio educativo, presencial y online, ayuda a romper estereotipos y a facilitar el conocimiento mutuo.

Gracias al proyecto de intercambio educativo, desarrollado por la Asociación Canaria de Enseñantes para la Paz y la Solidaridad, la delegación senegalesa ha visitado distintos centros educativos de la isla de Tenerife, y participado en otras actividades para propiciar el conocimiento de la cultura, costumbres y valores de ambos territorios. Se busca mostrar a los estudiantes tinerfeños una imagen positiva de África.

Este proyecto educativo sigue la filosofía del programa del Cabildo *Tenerife 2030* pensado para los jóvenes de la Isla y su futuro, en la necesidad de reforzar sus capacidades, talento y formación; en este caso, a través de su apertura al exterior. Esa es la apuesta del Cabildo, la más valiosa inversión. Con ello se trata de educar a mejores ciudadanos para que entre todos hagan un mundo mejor con un horizonte marcado en el año 2030.

Nota: se envían imágenes de la recepción en el Cabildo.